

Endkampf des Jugendmannschaftsschießen der Sportschützen in Krötenbruck **Hofer Pistolennachwuchs verteidigt Titel**

Der Endkampf des Jugendrundenwettkampfes 2009 in der Luftpistolendisziplin des Gaues Nord-Ost-Oberfranken der Schützenjugend fand am Samstag in Hof-Krötenbruck statt.

Im Schützenheim der Schützenbrüder Krötenbruck trafen drei Mannschaften aufeinander. Die Mannschaft der SG Rehau mit den Schützen Alexander Funk, Heiko Meisinger und Moritz Weber trat gegen die beiden Mannschaften der HSSV Hof an. Die Mannschaft HSSV 1 bestand aus einem Krötenbrucker Team mit Jonas Freyberger, Moritz Schraml und Haico Hornung; die zweite Mannschaft wurde durch drei jungen Damen aus Krötenbruck Johanne Rauh, Isabell Breuer sowie Jasmin Kuttler vertreten.

Bereits nach dem ersten Wettkampf dominierte die 1. Hofer Mannschaft klar das Feld und hatte mit 993 Ringen bereits 42 Ringe Vorsprung vor den Rehauern. Das zweite Hofer Team lag mit 817 Ringen auf Platz 3. Beim Rückkampf konnten sich alle Mannschaften nicht mehr steigern, so dass die Schlußrechnung folgende Tabelle ergab:

Platz 1	HSSV Hof 1 mit insgesamt 1992 Ringen (Moritz Schraml 542 R., Jonas Freyberger 700 R., Haico Hornung 680 R.)
Platz 2	SG Rehau mit insgesamt 1841 Ringen (Moritz Weber 601 R., Alexander Funk 643 R., Heiko Meisinger 597 R.)
Platz 3	HSSV Hof 2 mit insgesamt 1599 Ringen (Johanne Rauh 432 R., Jasmin Kuttler 555 R., Isabell Breuer 612 R.)

Das anschließende Finalschießen war für die jungen Pistolenschützen und Pistolenschützinnen eine neue Art von Wettkampf. Es wurde hier nur die Einzelleistung gewertet. Da Moritz Weber zu diesem Zeitpunkt nicht in Hof anwesend sein konnte, fiel er aus dieser Wertung heraus und das Tor zum Sieg für die Jugendlichen der Hofer Sportschützen stand weit offen. Sie nutzten diese Chance und Jonas Freyberger legte mit einem guten 91,9-er Finale ein Endergebnis von 791,9 Ringen vor. Dies konnte von seinem Mannschaftskollegen Haico Hornung mit seinem 89,6-er Finalergebnis nicht mehr getopt werden und er kam mit 769,6 Ringen auf den zweiten Rang. Der Rehauer Alexander Funk wurde mit 728,5 Ringen Dritter. Der vierte Platz wurde von der Hofer Sportschützin Isabell Breuer mit 691,2 Ringen erreicht. Fünfter wurde der Rehauer Heiko Meisinger mit 681,6 Ringen. Die Plätze 6 bis 8 teilten die restlichen Hofer Jungschützen unter sich dann auf.

Bereits bei der Bekanntgabe der Ergebnisse durch den Wettkampfleiter Günter Hornung wurde klar, dass im Jahr 2010 dieser sportlich faire Wettkampf seine Fortsetzung erhalten wird, da die drei Mannschaften sich im kommenden Jahr gegenseitig nichts schenken wollen. Es wird also wieder ein spannender Wettkampf werden.